

Chers judokas et membres respectés de notre fédération,

C'est avec un immense honneur que je me tiens devant vous aujourd'hui en tant que candidat à une réélection au sein de l'Organe d'Administration de notre fédération de judo. Certains d'entre vous me connaissent déjà, mais pour ceux qui l'ignore, je m'appelle Hervé Gourmand et j'ai eu le privilège de servir en tant que trésorier de notre fédération au cours de ces trois dernières années.

Au cours de mon mandat, j'ai consacré toute mon énergie et mon engagement à gérer les finances de notre fédération de manière efficace et transparente. Grâce à notre travail d'équipe et au soutien de chacun d'entre vous, nous avons pu maintenir une situation financière stable et soutenir les nombreuses initiatives et programmes qui font la force de notre communauté judoka.

En tant que trésorier sortant, je suis bien conscient des défis financiers auxquels notre fédération peut être confrontée, surtout dans le climat économique actuel. Cependant, je suis convaincu que notre expérience, notre dévouement et notre vision collective nous permettront de naviguer avec succès à travers ces défis.

Si vous m'accordez à nouveau votre confiance en me réélisant au sein de l'Organe d'Administration, je m'engage à continuer à gérer les finances de notre fédération avec intégrité, transparence et responsabilité. Je m'efforcerai également de promouvoir une utilisation judicieuse des ressources financières afin de soutenir le développement continu de notre sport à tous les niveaux.

Enfin, je m'engage à être à l'écoute de vos préoccupations et de vos idées, car je crois fermement que la force de notre fédération réside dans notre unité et notre capacité à travailler ensemble pour atteindre nos objectifs communs.

Je vous remercie sincèrement pour votre confiance et votre soutien continus. Ensemble, nous pouvons continuer à faire progresser notre sport et à inspirer la prochaine génération de judokas.

Je suis disponible pour répondre à toutes vos questions et en tant que jeune retraité, je dispose de beaucoup de temps afin de continuer à servir notre communauté judoka.

Merci beaucoup.